



La Confederación Hidrográfica del Tajo formaliza el contrato de conservación y mantenimiento de la zona regable del Alagón

26 de abril 2018. La Confederación Hidrográfica del Tajo, organismo autónomo del Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente, ha formalizado el contrato de conservación y mantenimiento de la zona regable del Alagón, por un importe o canon de adjudicación de 4.998.288,71 euros, y un plazo de ejecución de 36 meses.

El objetivo del contrato es la conservación y mantenimiento de las infraestructuras hidráulicas de esta zona regable de la provincia de Cáceres durante el periodo 2017-2020, con la finalidad de que puedan cumplir con los objetivos y funciones para las que fueron proyectadas y construidas, y puedan continuar dando servicio eficaz.